

Regierungsratsbeschluss

vom 13. März 2012

Nr. 2012/550

Auftrag Roland Heim (CVP, Solothurn): 2. Wahlgang bei Majorzwahlen (14.12.2011) Stellungnahme des Regierungsrates zum Änderungsantrag der Justizkommission vom 2. März 2012 zum Auftrag A 230/2011

1. Erwägungen

Die Justizkommission hat an ihrer Sitzung vom 2. März 2012 den obgenannten Antrag (RRB Nr. 2012/438) behandelt und beantragt die Nichterheblicherklärung des Auftrages.

2. Beschluss

Dem Änderungsantrag der Justizkommission vom 2. März 2012 wird nicht zugestimmt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Änderungsantrag der Justizkommission vom 2. März 2012

Verteiler

Staatskanzlei (Eng, Stu, Rol)
Aktuarin Justizkommission
Parlamentdienste
Traktandenliste Kantonsrat